

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL
MERCADO DE VALORES (CNMV)

Amurrio, Álava, a 29 de junio de 2023.

De conformidad con lo previsto en el artículo 227 del texto refundido de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, **TUBOS REUNIDOS, S.A.** (en adelante, “Tubos Reunidos” o la “Sociedad”) mediante el presente escrito comunica la siguiente información, que por su interés considera necesario difundir entre los inversores:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

El Presidente Ejecutivo de la Sociedad, D. Francisco Irazusta, presentará hoy ante los accionistas durante la celebración de la Junta General Ordinaria un avance de la marcha del negocio de la Compañía en 2023 y previsiones para el ejercicio, indicando que:

Las ventas de Tubos Reunidos S.A. desde el 1 de enero hasta el 31 de mayo de 2023 superan los 300 millones de euros, un 35% más con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

Tubos Reunidos S.A. ha generado un resultado neto durante los primeros cinco meses de 2023 por encima de los 50 millones de euros, mejorando en 7 millones de euros el resultado neto de todo el ejercicio anual anterior. Consecuentemente, el EBITDA (indicador alternativo de rendimiento, que en el caso de Tubos Reunidos se obtiene al reducir del resultado neto las cifras contables de resultados financieros, de impuestos, de depreciaciones y de amortizaciones de inmovilizado) se ha situado por encima de los 70 millones de euros, lo que supone una mejora de 20 millones de euros con respecto al segundo semestre del ejercicio anterior.

Estos resultados se basan en una sólida cartera gracias a la fuerte demanda que el mercado norteamericano, esencialmente los sectores Upstream (OCTG) y Midstream, ha tenido desde el segundo semestre de 2022, así como a la demanda obtenida del sector mecánico en Europa.

Tubos Reunidos S.A. Domicilio social – Barrio Sagarribai s/n, Amurrio (Araba/Alava). Inscrita en el Registro Mercantil de Álava, al tomo 881, folio 151, hoja VI-6.719. C.I.F. A48011555. Página web: www.tubosreunidosgroup.com.

Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y solo si es necesario.



Por contra, la entrada de pedidos se ha reducido de forma relevante en los últimos meses debido a los ajustes a la baja tanto en la demanda aparente como en los precios, lo que tendrá un impacto significativo en los resultados del segundo semestre, pero en línea con los establecidos en nuestro Plan Estratégico.

Asimismo, la compañía aprecia una paralización de algunos proyectos por el entorno de incertidumbre y el constante incremento de los tipos de interés, que sin duda está impactando en la demanda. En este sentido, Tubos Reunidos cuenta actualmente con una cartera de pedidos por valor de 141,7 millones de euros y prevé un segundo semestre del ejercicio con una disminución significativa de las cifras de ventas y EBITDA respecto del primero.

Los datos anteriores están pendientes de ser auditados.

Inés Núñez de la Parte
Secretaria del Consejo de Administración

